
          COMUNE DI VICENZA

         
PROCESSO VERBALE

DELLA XIX SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno duemilaventi addì 16 del mese di Dicembre alle ore 16:40, si è riunito il Consiglio
Comunale convocato con avviso del 11 Dicembre 2020 (P.G.N. 189497).

A  seguito  dell'emergenza  Covid-19,  la  presente  seduta  si  è  svolta  in  modalità
videoconferenza,  ai  sensi  dell'art.  73  del  D.L.  17/03/2020  n.  18,  secondo  i  criteri
previamente fissati dal Presidente con proprio decreto pgn. 56693 del 16/04/2020.

La pubblicità della seduta è garantita mediante la diretta streaming.

Risultano presenti i consiglieri:
COMPONENTI IL

CONSIGLIO
Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Marchetti Alessandro X
  2-Asproso Ciro X 19-Marobin Alessandra X
  3-Baggio Gioia X 20-Molinari Marco X
  4-Balbi Cristina X 21-Naclerio Nicolò X
  5-Barbieri Patrizia X 22-Pellizzari Andrea X
  6-Berengo Andrea X 23-Pranovi Eva X
  7-Busin Filippo X 24-Pupillo Sandro X
  8-Casarotto Valter X 25-Reginato Matteo X
  9-Cattaneo Roberto X 26-Rolando Giovanni Battista X
10-Ciambetti Roberto X 27-Sala Isabella X
11-Colombara Raffaele X 28-Selmo Giovanni X
12-Dalla Rosa Otello X 29-Soprana Caterina X
13-D’Amore Roberto X 30-Sorrentino Valerio X
14-Danchielli Ivan X 31-Spiller Cristiano X
15-De Marzo Leonardo X 32-Tosetto Ennio X
16-Lolli Alessandra X 33-Zocca Marco X
17-Maltauro Jacopo X

PRESENTI    17 -   ASSENTI  16

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art.33
dello statuto comunale e dell'art.6 del regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del
Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Si dà atto che il Presidente del Consiglio comunale e il Segretario Generale sono presenti
nello stesso luogo, presso la sede municipale - “Sala G. Chiesa”.

Risultano designati a fungere da scrutatori i consiglieri Lolli Alessandra, Maltauro Jacopo,
Pupillo Sandro.

Sono presenti, collegati in videoconferenza, gli assessori: Albiero Roberta, Celebron Matteo,
Giovine Silvio, Ierardi Matteo, Lunardi Marco, Porelli Valeria, Siotto Simona, Tolio Cristina,
Tosetto Matteo.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 79-75.
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- Durante  lo  svolgimento  delle  domande  d’attualità,  delle  interrogazioni  e  enterpellanze
entrano, collegandosi in videoconferenza, i cons. Asproso, Balbi, Barbieri, Berengo, Busin,
Ciambetti,  Colombara,  Dalla Rosa,  Marchetti,  Pupillo,  Rolando, Sala,  Spiller  e Tosetto
(presenti 31).
Entrano, collegandosi in videoconferenza, gli assessori Giovine e Porelli. 

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n.79,  entra collegandosi  in  videoconferenza,  il  cons.  Marobin;  risulta  aver  interrotto  il
collegamento in videoconferenza, il cons. Danchielli. (presenti 31)
Rientra collegandosi  in  videoconferenza,  l’assessore  Siotto;  risulta  aver  interrotto  il
collegamento in videoconferenza l’assessore Porelli. 

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il
n. 75, entra, collegandosi in videoconferenza, il cons. Selmo. (consiglieri presenti 32)
Rientra collegandosi in videoconferenza l’assessore Porelli che, successivamente, risulta
aver interrotto il collegamento in videoconferenza.
Risultano, altresì, aver interrotto il collegamento in videoconferenza gli assessori Celebron
e Giovine.

- Prima della votazione della richiesta di chiusura anticipata dei lavori consiliari presentata
dai cons. Baggio, D’Amore, Cattaneo e Reginato, risultano aver interrotto il collegamento
in  videoconferenza,  il  cons.  Dalla  Rosa  (presenti  31).  Il  cons.  Balbi  dichiara  di  non
partecipare alla votazione. (presenti 30)

- Alle ore 21:10 il Presidente dichiara sciolta la seduta.



Adunanza del giorno 16 dicembre 2020
_________________________________________________________________________________________

DOMANDE DI ATTUALITÀ

Domanda d’attualità n. 1/190515 pgn presentata il 12.12.2020 dal cons. Tosetto, avente ad
oggetto: “Emergenza senza tetto”.

Relaziona l’assessore Tosetto.
Interviene il cons. Tosetto.

Domanda  d’attualità  n.  2/190544  pgn  presentata  il  14.12.2020  dai  cons.  Rolando  e
Colombara, avente ad oggetto: “Il vaccino all’Epifania, a tappeto le case di riposo Venete”.

Relaziona l’assessore Tosetto.
Interviene il cons. Colombara.

Riguardando  la  stessa  tematica,  il  Presidente  informa  il  Consiglio  che  alle  seguenti
domande d’attualità n. 3/191341 pgn e n. 4/191727 pgn, risponde congiuntamente il Sindaco:
- Domanda d’attualità n. 3/191341 pgn presentata il 15.12.2020 dal cons. Pupillo, avente ad

oggetto: “Chiusura Forall Pal Zileri”;
Domanda d’attualità n. 4/191727 pgn presentata il 15.12.2020 dal cons. Asproso, avente ad
oggetto: “Crisi Forall”.
Relaziona il Sindaco.
Intervengono i cons. Pupillo e Asproso.

Domanda d’attualità n. 5/192644 pgn presentata il 16.12.2020 dal cons. Spiller, avente ad
oggetto “Il Consiglio regionale sostiene la candidatura di Pieve di Soligo a Capitale della
cultura 2022. Quale azioni ha intrapreso l’amministrazione di Vicenza per candidare Vicenza
e dare così attuazione alla mozione votata all’unanimità dal Consiglio comunale?”.

Relaziona l’assessore Siotto.
Interviene il cons. Spiller.

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione  n.49/39263  pgn  presentata  il  10.3.2019  dal  cons.  Colombara  in  merito
all'opportunità  di  bloccare  la  trattativa  di  aggregazione  di  AIM con  AGSM.  (ANCHE A
RISPOSTA SCRITTA) 

Relaziona il Sindaco.
Interviene il cons. Colombara.

Il Presidente informa il Consiglio che l’interpellanza n. 67/56328 pgn presentata l’11.4.2019
dal cons. Asproso in merito alla procedura di individuazione del nuovo Amministratore Unico
di IPARK, è stata dallo stesso ritirata.

Interrogazione  n.142bis/154982 pgn  presentata  il  15.10.2020 dal  cons.  Sala,  avente  ad
oggetto:“Emporio solidale e raccolta alimentare natalizia”. 

Relaziona l’assessore Tosetto.
Interviene il cons. Sala.

Interrogazione n. 136/117384 pgn presentata il 24.7.2019 dal cons. Asproso in merito al
serbatoio di metano presso il distributore in strada Bertesina.

Relaziona l’assessore Lunardi.
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Interviene il cons. Asproso.

Interrogazione  n.  31/34389  pgn  presentata  il  2.3.2020  dal  cons.  Asproso  in  merito  ai
lampioni spenti a Laghetto. (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Asproso.

Interrogazione  n.  84/79124  pgn  presentata  l'1.6.2020  dal  cons.  Marchetti  avente  ad
oggetto: “Illuminazione pubblica della Riviera Berica in località Campedello”. (ANCHE A
RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l’assessore Ierardi.
Interviene il cons. Marchetti.

Interrogazione n. 178/159021 pgn presentata il 9.10.2019 dal cons. Marchetti in merito alla
fermata dell'autobus nell'area prospiciente il nuovo supermercato Lidl in Viale della Pace.
(ANCHE A RISPOSTA SCRITTA) 

Relaziona l’assessore Celebron.
Interviene il cons. Marchetti.

-----------------
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO LXXIX

Deliberazione n. 74

MOZIONI-Mozione presentata il 14.7.2020 dai cons. Spiller, Asproso, Marobin, Sala, Balbi,
Rolando, Pupillo, Tosetto, Selmo, Colombara e Marchetti  avente ad oggetto: “Sostegno al
piano per la ripresa dell'Europa proposto dalla Commissione Europea”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO LXXV

Deliberazione n. 75

URBANISTICA-Variante  parziale  al  Piano  degli  Interventi  relativa  al  centro  storico  del
capoluogo e agli adiacenti tessuti e borghi storici – Documento del Sindaco.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - 

Interviene, brevemente, il Sindaco per chiedere chiarimenti sull’ordine dei lavori della già
convocata seduta consiliare del 17 dicembre 2020.

Replica nel merito il Presidente.

Intervengono, successivamente, i cons. Cattaneo e Selmo.

- - - - - - - - - - 

Il  Presidente  informa il  Consiglio  che  i  cons.  Baggio,  D’Amore,  Cattaneo e  Reginato
hanno presentato una richiesta di chiusura anticipata dei lavori consiliari e la pone, quindi, in
votazione.

La stessa viene approvata, con votazione per appello nominale, avendo riportato:

Presenti 30

Astenuti 4 Asproso, Berengo, Rolando, Tosetto

Votanti 30

Favorevoli 19 Baggio, Barbieri, Busin, Casarotto, Cattaneo, Ciambetti, D’Amore,
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De Marzo, Lolli, Maltauro, Molinari, Naclerio, Pellizzari, Pranovi,
Reginato, Rucco, Soprana, Sorrentino, Zocca

Contrari 7 Colombara, Marchetti, Marobin, Pupillo, Sala, Selmo, Spiller

- - - - - - - - - - 

Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti 
presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - 

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1 Domanda  d’attualità  nn.  1/190515  pgn,  2/190544  pgn,  3/191341  pgn,
4/191727 pgn, 5/192644 pgn 

2 Interrogazioni  e  interpellanze  nn.  49/39263  pgn,  67/56328  pgn,
142bis/154982  pgn,  136/117384  pgn,  31/34389  pgn,  84/79124  pgn,
178/159021 pgn 

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Avv. Valerio Sorrentino
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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AI Sindaco Francesco Rueco

All'Assessore ai Servizí Sociali Matteo Tosetto

Domanda di attualità

EMERGENZA SENZA TETTO

Premesso che:

'- nella stampa locale in un articolo è riportato che l'emergenza dei senza tetto in Città presenta
ancora cirèa trenta situazioni dí forte disagío;

- da ciò che si può apprendere, sembra che i centri di assistenza non siano più in grado di
accogliere queste persone sfortunate, ctìé pertanto sono costrette a dormire in luoghi
improwisati, privi anche dei minimi livelli igíenici;

- l'Assessore competente dichiara che non può essere solo il Comune di Vicenza a farsi carico di
tutte le situazíoni, visto che alcùni píovengono dà fuori città;

- stiamo vivendo una situazione di particolare difficoltà, vista l'emergenza determinata dalla forte
diffusione del vírus Covid 19;

- mi vengono segnalati dei fatti quali:
"... in piena notte e in pieno inverno BAGNANO CON LA CANNA DELL'ACQUA LE PERSONE gHE STANNO
DORMENDO IN STRADA":

"... continuano a buttare le coperte e gli averi dei senza tetto ... alle stesse persone a cui la sera prima
qualcuno aveva fornito una calda coperka."

che se corrispondenti al vero sarebbero gravissimi e passibili di una denuncia anche penale.

Tútto ciò premesso chiedo al Sindaco e all'Assessore ai servizi sociali:

- di conoscere la situazione attùale in Citjà: quanti sono i casi e come si intende far fronte al
problemaj

=1' d-? L -'k

V'(,A

h

- come si intende interloquíre con le altre Amministrazioni Locali interessate, visto che secondo
quanto dichiarato dall'Assessore competente il Comune di Vicenza ha difficoltà nel farsi carico di
tutte le situazioni;

ì

f se corrisponde al verp che è accaduto che durante la notteo o nelle prime ore del giorno i senza
tetto vengano svegliati con getti di acqua fredda e se 'l'Amministrazipne ha notizia di chi siano gli
autori del gesto;

- se corrisponde al vero che coperte o altri effettí personali dei senza tetto vengono sottratti e
gettati via e se l'Amministrazione ha notizia di chi siano gli autori del fatto.

l %

Ennio Tosetto Capogruppo VINOVA

Vicenza 12.12.2020
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DOMANDA D'ATTUALITA'

"IL VACCINO ALL'EPIFANIA, A TAPPETO LE CASE Dl RIPOSC) ,VENETE", così ig presidente .
Zaia .

Mancano 23 giorni al 6 gennaio: Quali azioni messe in atto in Ipab Vicenza per diminuire il
numero dei contagi e i decessi di ospiti anziani? e i positivi fra g!i operatori.

Individuàre il presidio per /a somminir;trazione del vaccino a Vicenza.

i

I sottoscritti Consiglieri Comunali

Premesso che

"La prima cosa da fare è entrare nelle Case di riposo del Veneto e vaccinare le 30mila persone
ospitate nelle strutture per anzianr e" /o faremo dalrEpifania"; così si è espresso il prèsidente
della giunta regionale del Veneto L. Zaia alla consueta conferenza stampa quotidiarìa al centro
della Protezione civile di Marghera il 12 dicembre 2020 ed esponendo il cartello:
Totalemorti4.769 +110.

Tg Regionale e Tg delle emittenti locali fra cui Tva prima edizione ore 19.30 e 20.45, quotidiani on
line, etc. ;

"Ia pressione sugli ospedali rimane altissima in Veneto", così la d.ssa Francesca Russo,
responsabile regionale, con a fiarìco l'assessóra regionale alla Sanità-Sociale Manuela Lanzarin in
conferenza stampa con il presidente Zaia; Corriere Veneto 12. 1 2.2020

Sottolìneato che

"Un numero di decessi sempre troppo alto con l'indice Rt più alto d'ltalia, tasso altissimo di
tam,ooni ,oosiíivi, con una curva r!i nuovi coníagi ctìe non Br:r.Bn(,B B rli(11i(lgi(B" , COSì IB
dichiarazione in virgolettato attribuita al sottosegretario all'lnterno Achille Variati, già sindaco della
nostra Città e presidente della Provincia di Vicenza. Corriere del Verìéto sabato 12 dicembre 2020
Primo Piano pag.3;

Continua a crescere il rìumero dei contagiati, l'ultimo aggiornamento parla sul totale
regionale di 322 Case di Riposo, 28.714 ospiti, di 3:682 positivi, di cui 160 ricoverati é
1 .198 deceduti. La percentuale dei positivi supera il 12% e restano un vettore di ingresso
pericoloso nelle strutture, così Manuela Lanzarin. Corriere Veneto sabato 12 dicembre
2020 pag. 3;

Constàtato che

Con la circolare del Ministero della Salute del 30 novembre 2020 intitolata "Disposizione per
I'accesso dei visitatori a strutture residenziali socioassistenziali, sociosanitarie e hospice " è lo
stesso dicastero a dettare: "Devono essere assicurate le visite dei parenti e dei volontari per
evitare le conseguenze di un troppo severo isolamento sulla salute degli ospiti";

{

per questi motivi in moite Rsa si sono installati pannelli "per le strette di mano" per cui i famigliari
possono toócare le mani dei propri cari da dietro urìà parete di plexiglass infilando le braccia in
buchi con delle manopole monouso;

présentano al Sindaco, primo resporìsabile della salute dei óittadini, e all'assessore di
competenza nonché vicesindaco, la seguente
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Domanda d'Attualità

per sapere:

Quali azíoni, in concreto, sono ín essere per l'accesso dei parenti in visita ai famigliari
residenti rìelle 7 strutture pubbliche dell'lpab di Vicenza; per garantire la massima
sicurezza;

- Se vengono effettuati i tamponi per le visíte, i contatti e se gli ospítì'hanno in dotazio ne
tablet per collegamenti ìn videochiamate;

- Se è garantito il servízio medico in tutti i gÍorni della settimana compresi i giorni festivi, per
tutta la durata della pandemia che potrà durare a lungo e aveÌìdo davanti rutto l'inverno;

Quali iniziative l'Ulss 8 "Berica", di concerto con l'Amministrazione comunale e la Regione,
abbia intrapreso o intenda intraprendere con urgenza per rìon farsi trovare impreparati
all'Epifania per la somministrazione del vaccino anti Covid, ovvero se si è individuato íl
presidio che il ministero e il commissario Arcuri indíca doversi prevedere e allestire per
tempo in tutto il terrítorio nazionale, in totale 300, e dÙnque uno almeno anche nella nostra
città cmpoluogo;

- Se ritenga l'assessore preposto di íntervenire per sollecitare la convocazione della Quinta
Commíssione con all'odg íl tema del rapporto Covid- Rsa Ipab, lo stato dell'arte sugli
ingressi, l'attuale situazione e prospettíve; prendendo visione dell'art. in data odierna dal
titolo "Palazzi in vendita" con all'interrìo "La situazione economica difficilissima", così
definita dal presidente del Cda Ermanno Angonese a pag.24 in Cronaca di Vicenza.
Con il presidente dell'Uriªpa Roberto Volpe, che in più occasioni, pubblicamente, denuncia
una situazione sempre più precaria per quanto riguarda il personale di assistenza nelle
Case di riposo del Veneto.

-'-a tNel ringraziare-per-ia-risposta-scritta-e-verba!e-ín-'C;onsiglio-7si porgono - - -
[-istinti saluti

;

l
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Alla cortese attenzione del

Sindaco di Vicenza

aw. Francesco Rucco

e p.c.

del presidente del
Consiglio comunale di Vicenza
aw. Valerio Sorrentino

h.3

Domanda di attualità su chisura Forall Pal Zileri

È apparsa in questi giorni su varie testate giornalístictÌe (vedi ad esempio II Giornale di Vicenza - 12
dicembre 2020) la drammatica notizia che la dirigenza di Forall/Pal Zileri, storica azienda del tessile di Quínto
Vícentino con circa 300 lavorator'i, ha annunciato la chiusura dell'attività produttiva.

È quanto mai urgente aprire una trattativa con la proprietà per arrivare a una soluzíone che eviti un altro
drammaoccupazionale. '

A tal proposit:o íl sottÓscritto consigliere chíede al Sindaco, anche nelle sue vesti di Presidente della Provincia,
quali azioni ha pensato di mettere in campo per tutelare í lavoratori in questo momento già di pesantíssima
crisi.

Ringrazio per una risposta.

Sandro Pupillo

)

I

l
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COALIZIONE CIVICA per VICENZA

CRISI FORALL - DOMANDA DI ATTUALITA' 15.12.2020
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Come riportato da tutti i Giomali, il gruppo Forall-Pal Zileri ha anrìunciato la chiusura dello
stat»ilimento di Quinto Vicentino con il conseguente licenziamento di oltre 300 dipendenti. Per la
giornata odierììa, dalle 6,45 alle l 3,oo, è indetto un presidio a cui prendono parte tutte le
rappresentanze sindacali con l'adesione di numerose forze politiche e sociali.

Per chi ha memoria storica questa triste vicenda, che coinvolge un marehio prestigioso
dell'abbigliamento locale e mette a repentaglio il futuro di centinaia di lavoratori, riporta alla nìente
la gmve crisi degli amìi i 977/78 che colpì duramente il Cotonificio Rossi e il tessuto socio=
economico vicentino.

In quell'óccasione la Politica, la Chiesa e le 'organizzazioni sindacali, seppero agire in maniera
unitaria e solidale riuscendo a coinvolgere il Goverrìo nell'individuazione di una via d'uscita
alternativa al fallimento.

Lo Stato ha smesso da tempo le vesti dell'imprenditore ed oggì sarebbe oggettivamente difficil.e
replicare le soluzioni economiche adottate dai Govemi dell'epoca. Tuttavia, la Politica non può
rimanere indifferente di fronte al dramma di tante famiglie del'nostro territorio, tanto più nel pieno
di un'emergenza sanitaria e con una mobilitazione sindacale che potrebbe protrarsi per diversi mesi.

Per questa ragione, nell'assicurare la piena solidarietà di Coalizione Civica

CHIEDO

al Sindaco di Vicenza; nonché Presidente della Provincia Francesco Rucco, se pensa di
intraprendere delle iniziative di conciliaziorìe coinvolgendo anche la Prefettura, la Regione Veneto
e,gli Istituti bancari operanti sul territorio.

l

Cìro Asproso
I
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DOMANDA Dl ATTUALITA'

II Consiglio regionale sostiene la candídatura di Pieve di Soligo a
Capitale della cultura 2022.

Quale azioni ha intrapreso l'amministrazione di Vicenza per candidare
Vicénza e dare così attuazione alla mozione votata all'unanimità dal

Consiglio comunale?
l

Martedì 15 dicembre il Consiglio Regionale ha approvato all'unanímità la risoluzione,
proposta dal capogruppo della Lista Zaia Alberto Villanova, che dà pieno sostegno alla candidatura
della città trevigiana (vedi allegato).

Consioerato che:

* La mozione 'Vicenza capitale italiana della cultura 2022" è passata per íl parere della 4º
commissione consiliare in data 5 dicembre 2018.

* La mozione 'Vicenza capítale italíana della cultura" è stata approvata all'unanímità dal
Consiglíò cornunale nella seduta del 31 gennaio 2019.

* l terminí per candidarsi per il 2022 sono scaduti e per il 2023 è probabile che il
rìrrìrìrìqr.ìmprìtrì vp?rrà qssp?nnq+n qllp? r:íttà rli Rrogr:ia 4 Rprnamn írimp eprirìri rli rinacr-i+>

dopo la sofferenza causata dalla pandemia.

Tutto ciò premesso e consíderato, si interroga íl Sindaco e l'assessore competente:
1 ) quali passi concretí siano stati fatti fino ad ora per cóstruire la candídatura di Vicenza;
2) quali passí concreti intende attuare per costruire la candidatura di Vicenza;
3) se l'amministrazione intende candidare Vicenza per l'edizione 2024.

Vicenza, 16 dicembre 2020

l consíglieri comunali

Cristiano Spíller, Gianni Rolando, Otello Dalla Rosa, Isabella Sala

/
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CR[SI IN AGSM:

IL SINDACO INTENDE ANCORA ANDARE

AVANTI?

RUCCO BLOCCHI LA TRATI'ATIVA DI

AGGREGAZIONE CON ,=U[M

AIM non dev'essere una marchetta: in queste
condizioni né a Verona né a Treviso, si pum' piuttosto

sulla crescita

Ieri l'epilogo: il CdA di AGSM autoconvoeatosi nella mattinata ha
sfiduciato il Presidente Croce, decapitando di fatto la società di servizi
veronese. Una crisi tutta politica, epilogo ad un anno e mezzo di tensioni che già
un mese fa faceva intravedere i titoli di coda: a metà febbraio i consiglieri avevanò
diseítato il cda su AMIA. Dissensi sul buco della controllata. I consiglieri, in
rappresentanza di Sboarina e Lega, si erano alzati dal tavolo quando c'era da
affrontare la questione dell'aggregazione con AIM e la nomina dell'advisór.

Due considerazioni.

Uno. Verona. Queste notizie fanno emergere una situazione tutt'altro che serena
all'interno dell'azienda veronese e, soprattutto, mettono in evidenza come la
gestione industriale sia fortemente condizionata dalle lotte scatenate tra
le forze politiche che governano il Comune di Verona e che si stanno
contendendo da mesii posti di potere in AGSM e nelle sue partecipate.
Due. Veneto. Queste notizie, insieme a molte altre filtrate negli scorsi mesi, sono
una spia della partita sulle multi utility che si sta giocando nella Lega a
livello veneto tra Verona e Treviso, in cui Vicenza rischia di essere il vaso di coccio
tra le due forti realtà scaligera e della Marca.

La domanda a Rucco è semplice: abbiamo proprio bisogno di portare la
nostra sana e ben gestita AIM in un accordo con un partner squassato da
beghe politiche interne, quella guerra per le poltrone che aveva
prodotto nella nostra AIM una decina d'anni fa buchi per milioni di
euro, poi faticosamente ripianati solo puntando su un approccio manageriale, fatto
di competenze, e col sacrificio dei lavoratori?

Anziché continuare ad intestardirsi a trovare il pelo nell'uovo in AIM, oggi
chiaramente una società in salute, e a dare in tutti i modi una cattiva immagine della
propria società, non ultimo con dichiarazioni inopportune, Rucco si svegli e dia
velocemente un'occhiata al polverone veronese. Troverà qualche bel
problemino, con società di smaltimento rifiuti in 'proroga di servizio e pesantissimi
buchi di bilancio in AMIA, controllate in Albania al centro di pesanti polemiche,
ispezioni della Finanza sulle consulenze ecc. Come niente di meglio promettono le



beghe legali tra soci che hanno contraddistinto le vicende della municipalizzata
treviziana.

Con il vertice di AGSM sfiduciato, il Presidente Croce non più legittimato da parte
della sua stessa parte politica a portare avanti la trattativa, a questo punto Rucco, a
meno che non abbia già promesso AIM sia a Verona e a Treviso, cambiate le Giunte,
cambiate le condizioni politiche, con il rischio concreto di pesanti modifiche al patto
(concambio e governance, come preannunciato dallo stesso Rucco nelle sue
dichiarazioni: per noi si tratterebbe di una sconfitta), Rucco blocchi
immediatamente la trattativa con Verona ed il processo di aggregazi«ìne.

Continui piuttosto, allora, sul solco lasciato puntando ancora sulla crescita e la forza
del nostro gruppo.
Il processo di aggregazione sarà un obiettivo da raggiungere quando ci
saranno condizioni davvero vantaggiose anche per Vicenza.
Il rischio è che cedendo alle imposizioni di altri da fuori Vicenza, la svendita di Aim
possa portare a danni molto più gravi del previsto. Rucco sta trattando AIM corrìe
una marchetta elettorale, un prezzo da pagare in cambio della sua candidatura
in campagna elettorale?

Per il bene di Vicenza, dei cittadini e dei lavoratori Rucco a questo punto
riprenda piuttosto un programma di crescita coinvolgendo anche le
altre realtà presenti sul territorio provinciale con la costituzione di un polo
vicentino che metta insieme in una holding le società pubbliche di servizio del
nostro territorio (Etra, Ava, Agno-Chiampo ...).

Il tempo di lavorare nei palazzi a fari spenti è finito: il Sindaco riferisca
immediatamente se. le condizioni per andare avanti in questo progetto
aggregativo siano oggi vantaggiose per Vicenza. Noi pensiamo che
queste condizioni, viste le pesanti difficoltà politico amministrative di
Verona e le ventilate, pesanti modifiche al precedente patto, non ci

" " " """'- "' -" " "" ' " " ' " " " "' "'- "'-" " "'SÌanO""piui-
La città chiede trasparenza.

Tutto ciÒ premesso,

SI CHIEDE

al signor Sindaco di relazionare quanto prima su quanto sopra esposto.

Si ringrazia per la risposta scritta e in aula.

Raffaele Colombara,
Consigliere comunale
Lista"Quartieri al Centro"

Vicenza, îo marzo 2019



/NT-. 64
(,OM!!NE [2!VICENZA

ìa F S G 3 26 l ,F) rb ,R Yl€ Nl,U -i-9. T Pè?A,tvl 'Í'?TE
pbc.ít. 8 4- ì,,a'F

COALIZIONE CIVICA per VICENZA , 1- 4,.0,,
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Premesso che:
G

1) In data 23.02.2019 il Dott. Daniele Bernardini si è dimesso dalla carica di
Amministratore Unico della Società IPARK S.r.l., interamente posseduta
dall'?PAB di Vicenzai

2) Il successivo 28 febbraio l'?PAB ha attivato le procedure per la sua sostituzione
attraverso la pubblicazione di un avviso pubblico,

3) Con delibera n. 23 del 01.04.20l9 il Cda di IPAB ha delegato l'Avv. Michele
Magaraggia, componente del consiglio stesso a: partecipare alrassemblea dei
soci di Ipark S.r.l. per la nomina dell'organo amministrativo, e ad individuare
nella Dott. Silvia Rachela (componente del Cda IPAB) il soggetto ido-neo a
ricoprire la carica di amministratore unico di Ipark S.r.l., rinviando a successivo
provvedimento ogni decisione in merito alla relativa indennità di carica.

Considerato che:

1) Alla nomina della Dott. Rachela si è arrivati in quanto - come si legge nella
citata delibera n. 23/2019 - "a seguito di conoqui intercorsi è venuta merìd' la
candidatura che era stata presentata per ricoprire la carica di Amministratore
Unicoì "

'-2) Non? è dato sapere (non essendo rinvenibile alcun provvedimento in merito, né
sul sito di IPAB, né su quello di Ipark S.r.l.):
a) il nominativo relativo all'unica candidatura presentata,
b) se esiste un Verbale dei colloqui intercorsi,
c) 'ì?, er oÀtìale motivo tale caní'liílatì?ìra sia "ve?rìnt» me.n6',

Il tutto, in palese violazione delle più elementari norme di trasparenza amministrativa
cui anche Ipark S.r.l., società appartenente all'ente pubblico IPAB al 100%, è tenuta
ad adeguarsi.

Visto che:

1) Il 4 aprile u.s. è stata pubblicata la nomina della Dott. Rachela

Tutto ciò Premesso, Considerato e Visto, si CHIEDE al Sindaco:

> Se risponda alle esigenze di trasparenza e correttezza amministrativa il fatto
che non siano stati resi pubblici i nomi di chi si è candidato alla carica di
Amministratore Unico di IPARK, nonché le motivazioni che le hanno fatte venir
meno.

Ciro Asproso
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GRUPPO CONSII-IARE [)EL P/kRTlTO D[MOCRÀTIC0 DI VlCENZj!

Vícenza,' 15 otto€xe 2020

íìOMÀNí)/k I)l ATîLlÀl ITA'

OGG[ Tí0: [ MPORIO SOI IDAl?I- l- R/l(:COI TA ALIMENTJIRF NAîAl I%lA

In daìs î 5 cììlotíre 2Cì20 kì«)gianìo del ºnuovo progeffo di enìporì solídale' a Vìcenza
Ini.:ìatìvs inìpoíante, peí proqetlare la quale si è Invoralo nella precedenle ammìnìsìrazì«ìne, in
collabora.-'ìne con * Centro del Vokìnìariaìo (che hn inaugurìlo col comune un enìporio a Duevk
nel íuglio di quesì'anno, il prímo in pmvìncia), e con l'associazione Bhska Sprechì Vìcenza Ornus
qra-ìe aila qìiak. si è amaìa nella pagsaìs anìnìini»trazione, dal 20î3, ìwìa raccolla di beni preaso
diversi gupermercati, con recupem di ìinn ingente quanliiò di cibo anche íresco per k ram0be rì
necesJó Inoìre, nella zoneì del mercalo nuovo era atliya una rele di solidarielà, con la collaborazìorìe
della paìocchia e di anre reallà associative, che consenl#a, in allesa deWemporìo veo e proprìo, urìa
dìmnbìi;íone capillare delle ecceden=e úlinìenlari.

5: awìcìna ìrìonre il Naìsle, perìodo in cui i cittadini di Vìcenza sì sono sempre mostrati molhì *enb e
Ilncb con la reìccona solidale Riempimi di Gioia, líaíìno semp«e nìoslraío qrande soòdanelà La
8CC0:13 qGdeVl della C'OllabOrallOíìe dl decine dl aSSOClaZl0ni dl vok)nlarialo e COrì!Sel=ha
approb'ì'iq+onanìento di ìonnella!e di cibo, con rifomimenti e scorle di lurx)o perìcìdo per parrocchìe e

associa:ioni Lªu%ììa lomala, nel 20ì8, aveva poda}o alla donazione di21 íonnellale di aíìmentí da
pane de: cittndin5 con oentinauì di volonlan coinvo+li. La crisi in e?a, anclìe Jata alla pandemìa, laa+a

Ioldi'!«i:r.ìre queslo lema di grande atlualíè, e chmde il coinvolginìenìoldi íuttì noi

-?

ò premesso sì chede alì'anìn-ììnístrazione, e in paúìcolare al vicesindaco Toseno
e gli spa.i del nìercalo orloínilticolo siano quelli delineaìi peí il mercaìo si?Mak da rìanp

waî 'Jcì yúììc

della precederúe anìnunìsìrazione, con apposi}e delibere di giunía, con alcuni avv'

;randi) prevìsti per la messa a nomìa e per la predisposizione di cene fngontere,
i asì:ìcú:ì pro?uaí-i-con'íù='con"'iì'e'entÍ6'aèÎVoÌÓntariaìo che-varita una espì?nenzeì ?l

e -Che 'n:Ce'Ve -fìn'an;i:a;;entí" àeÚa Óegi'0;l; p;r 'g'Í ac'quÍslì-ín'qua-nlo parìeJ WO;l- Ì6ueVllle «:lel :4
em(xíri del Vene{o e dei 180 in líalia?l.yì i u'C

e risults che Regione 'lerìe{0 3bbia atlualmenle finanZlameml dediCab s-g+h?

aVVíanìènìo del nuOVì empon . e 9e In prospetllva pòS9arlO eTPìerCl finanZlan'jenù da ()?e '-i
'M e o dì aítn soggetli, inviíando ad aìlivarli:
e !)I penba dì pronìuovere una íaccolìa di beni alimenlari (Rìenìpimì dì Gxa peì

I'llrML' io oia COnOSClulo. o allío nome} in Vlflìa delle íeslivía nalalìzie, e percheì
li {Vanu resperìenza in queSli due anni di nuOVa amministra:ìone

n.'ìrù

n#a:

#

?l"
+ s i coqhe l'occasione peí inviìàre la conmìissione V socìak ad approh

.nche ì eìrìporìo aperto a Duevílle, iníerloquendo con i soggelíi istilu:io ìl !di

ele í. t

Zl: Ii # e , ìíì tempi ddficili qualì ì preùenb, rìsullerebtìeío molìo uldi auv c í

?t {!el' InVlalíO i miglioíi ialíili

e DEM? Rklll (. FIL [ %l

l
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CONSIGLIO COMUNALE di VICENZA

SERBA'lí'OÎO METANO STRADA BERTESINA - mterrog?one 28.7.19

Com'è possibile che il Comune abbia autorizzato l'installazione fuori terra, di un
serbatoio di metano di 15 metri, a poca distanza dane residenze?

Questa domanda, se la stanno ponendo gli abitanti di Strada Bertesina preoccupati
dall'inquietante presenza del Silos per gas criogenici che svetta all'interno della nuova
Stazione di servizio "Bianco Carburanti"ì ma oltre a condividere i timori della

popolazione, ritengo che vi siano anche altri elementi poco chiari iìì tutta questa
vicenda:

i
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1. Iniziamo col dire che il distributore insiste in Zona territoriale omogenea di tipo
C (residenziale di espansione), che la sua costruzione è stata autoìízzata in
forma diretta nonostante l'area sia assoggettata a PUA, che attualmente sia ad
uso agricolo e che non sia ricompresa nen'ambito del tessuto consolidato

2. Il PAT conoca un tratto di "Strada di progetto" proprio nen'area del nuovo

impianto, è pur vero che il PI ha tralasciato di individuarne il tracciato, ma è

innegabile che autorizzando la Stazione di servizio il Comune si è precluso per
sempre la possibilità di realizzare uno sbocco viabilistico a nord e di espandersi
in tale direzione, questo, senza che sia mai stato interpellato il Consiglio
comunale.

3. TnfiììB, rm3m3 inp.v;?ìBH IH oîuestione in6'rBn?i.B B?11B Bi(lì'r6zzsì? Oli IJfFìr2i ílBl

Territorio si sono limitati a recepire il parere favorevole dei Vigili del Fuoco in

merito al Certificato di Prevenzione Incendi, ma per gli impianti di questo tipo -
con presenza di serbatoi di grandi dimensiorìi, per GPL e Metano - sono
fondamentali le distanze dalla strada, daue residenze e, in questo caso, anche
dal Campo sportivo.

Tutto ciò Considerato si CHIEDE al Sindaco e an'Assessore al Territorio di presentare,
con la massima sonecitudine, una dettagliata Relazione sull'intero iter autorizzativo,
avendo cura di fornire adeguata risposta alle questioni sopra elencate e di chiarire, nel
caso specifico, in cosa consista la salvaguardia deu'interesse pubblico.

Ciro Asproso
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La Sicurezza di una zona, urbana o extraurbana, non passa solo dalla presenza più o meno costante
delle forze dell'ordine o dall'installazione di dispositivi di videosorveglianza, ma ancor prima, da
una corretta ed efficiente illuminazione pubblica. Infatti, è facilmente intuibile che una strada buia
si presta più di altre a pericoli e incidenti. Se poi ad essere nella penombra è un incrocio tra i più
pericolosi, si capisce bene che i cittadini non possano sentirsi tranquilli.

Le foto che allego sono di sabato scorso e si riferiscono all'incrocio di Via dei Laghi con Via Lago
di Como, e all'attigua fermata del Bus.

Vale la pena segnalare che nel 2016 sono state introdotte delle nuove normative sull'illuminazione
pubblica, in particolare sulla classificazione delle strade e sull'intensità e il tipo di luce che ciascuna
zona deve avere nelle ore notturne per garantire la sicurezza di chi vi transita. Lasciare a lungo dei
lampioni spenti e non mantenere la quantità di luce necessaria, può rappresentare un serio problema
per i cittadini, ma anche per chi gestisce gli impianti.

Tutto ciò considerato si CHIEDE:

> E' possibile che a fronte di reiterate segnalazioni da parte dei residenti non si sia arìcora
provveduto a riparare il guasto in questione?

> Tutto il quartiere di Laghetto patisce blackout frequenti e ripetuti all'illuminazione pubblica.
Esiste un progetto di rifacimento e ammodernamento della rete e delle fonti di illuminazione
primaria? Entro quanti mesi è previsto l'intervento?

Ciro Asproso
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CONSIGLIO COMUNALE DI VICENZA

IN'TERROGAZIONE-illuminazione pubblica della riviera Berica in località Campedello

8!-,
l/Zx:»2í.

,îhr,

A seguito di segnalazioni di cittadini e da sopralluoghi effettuati risulta che a
Vicenza in riviera Berica in località Campedello l'illuminazione pubblica sia
spenta da molti mesi.
Il giorno 17 febbraio 2020 avevo segnalato personalmente a SAR "Servizi a rete
ìlluminazione pubblica" la presenza di tre lampade spente, a distanza di più di
tre mesi non solo la problematica non è stata risolta, ma ora le lampade non
funzíonanti sono quattro.
La perícolosità della situazione è rilevante per i residenti e per il passaggio
pedonale sul marciapiede sottostante.
Tutto ciò considerato e evidenziato, il sottoscritto consigliere comunale

INTERROGA

il Sirídaco o l'Assessore competente per conoscere:
1) se sia a conoscenza, e da quanto tempo, della situazione sopra descritta;
2) quali azioni l'Amministrazione abbia intrapreso e/o intenda intraprendere al

più presto e in quali tempi per sistemare l'illuminazíone pubblíca della riviera
Berica in località Campedello.

Si ringrazia per la cortese urgente risposta verbale in aula e preventivamente
per iscritto attraverso PEC del consigliere.
Distinti saluti

Vicenza, 1º giugno 2020
IL CONSIGLIERE COMUNALE

Alessandro Marchetti
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':7 ::'-'-:-I1CONSIGLIO COMUNALE DI VICENZA

INTERROGAZIONE

Fermata dell'autobus in viale della Pace

vn81zc((:(

I lavorí di sistemazíone dell'area prospícente il nuovo supermercato Lidl in viale
della Pace si prolungano nel tempo. Una dífficoltà però potrebbe essere
facilmente risolta: l'attuale posizionamento della fermata degli autobus davanti
al supermercato Conad (foto 1 e 2) crea incolonnamenti (foto 5) e disagi aí
cittadini ormaí da mesí.

L'area prospícente il nuovo supermercato Lidl è pronta per accogliere la
fermata dell'autobus e la segnaletica orizzontale è gíà dipinta (foto 3 e 4).
Il palo di segnalazione della fermata è mobile.
Viale della Pace è una delle princípalí víe dí accesso alla città, la fermata è
utílizzata da bus urbani ed extraurbani, la fermata in oggetto è la píù vicina al
Liceo Martini.

Chiedo rísposte chiare e urgenti a cuii cíttadini hanno díritto.
Tutto ciò premesso, il sottoscritto consigliere comunale

INTERROGA

il Sindaco o l'Assessore competente per conoscere:
1) se sia a conoscenza, e da quanto tempo, della situazione sopra descritta;
2) qualí azíoni l'Amminístrazione abbia íntrapreso e/o intenda intraprendere al

píù presto e in quali tempi per risolvere la questíone (un intervento minimo e
prowisorio si otterrebbe ad esempio spostando il palo di segnalazione della
fermata in avantí di un centinaio di metri dopo la rotatoria).

Si ringrazia per la cortese urgente risposta verbale in aula e preventivamente
per iscritto attraverso PEC del consiglíere.
Distinti saluti

Vícenza, 09 ottobre 2019 IL CONS?GLIERE
Alessandro Marchetti
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Foto 1 (del 20 luglio 2019)
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.Foto 2 (del 5 ottqbre 2019).
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Foto 5
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